

Toller Erfolg für Moritz Meyer bei den Nordwestfälischen Langbahn-Meisterschaften in Münster

Beigesteuert von Ulrich Dick
Montag, 9. Juli 2018

Die Startgemeinschaft gratuliert Moritz Meyer und seinem Trainer Michael Pietrasch ganz herzlich zum zweifachen Titelgewinn in der offenen Klasse bei den Nordwestfälischen Langbahn-Meisterschaften in Münster über 50m Freistil (Zeit: 0:24,56) und 50m Schmetterling (Zeit: 0:26,92). Für die anstehenden Internationalen Deutschen Meisterschaften vom 19. – 22.07.2018 in Berlin wünschen wir Moritz schon jetzt viel Glück und alles Gute.